

Kammerkonzert im PZ des Gymnasiums am 21.3.2017

Während sich der Tag in Wermelskirchen dem Ende zuneigte, das Städtchen langsam zur Ruhe kam, begann sich die Bühne unseres PZ immer mehr mit Leben zu füllen, denn um 19.Uhr begann am Dienstag das diesjährige Kammerkonzert unserer Schule.

Wieder einmal konnte sich eine sichtlich beeindruckte Zuhörerschaft von den musikalischen Qualitäten unserer Schülerinnen und Schüler überzeugen: Bei dem diesjährigen Kammerkonzert führten Musikerinnen und Musiker von der Klasse 5 bis zur Jahrgangsstufe Q1 wahre Meisterleistungen im sprichwörtlichen Sinne auf, da unter ihnen einige Preisträger des Wettbewerbs „Jugend musiziert“ zeigten, dass sie zurecht diese Preise zugesprochen bekamen. Nicht minder begeisternd waren jedoch auch die weiteren Beiträge der Künstlerinnen und Künstler, deren Spektrum sich von Barock bis Romantik, von Pop bis Filmmusik erstreckte – sowohl vokal als auch instrumental. Das von den Leistungen faszinierte Auditorium, das gemeinsam mit den Ausführenden auf der Bühne saß – den Künstlern quasi auf Augenhöhe begegnete - belohnte die Mühen unserer Schülerinnen und Schüler verdient mit lang anhaltendem Beifall.